

09.06.2015 - 11:00 Uhr

## Mazda au Mans avec Mathias Beche



### *Petit-Lancy (ots) -*

-Mathias Beche pilote de la Rebellion R-One sillonnera cette année les routes européennes au volant d'une Mazda6 4x4 afin d'aller décrocher de nouvelles victoires.

-Premier rendez-vous les 13 et 14 juin prochains lors des mythiques 24 Heures du Mans, où Mathias pilotera dans la catégorie reine LMP1.

Mazda défie les conventions et ses technologies Skyactiv en sont la preuve. Pour cette année, nous avons trouvé un partenaire qui partage les mêmes valeurs que notre marque en la personne de Mathias Beche, jeune pilote automobile. En effet, il montre lui aussi que pour arriver où il en est, il a dû aller au-delà de ce qui est un parcours de carrière conventionnel : il a dû se battre et effectuer des choix courageux. À l'âge de 17 ans, Mathias Beche est parti seul en Chine, pour essayer de trouver un volant et devenir pilote au pays du soleil levant. Sur place il a travaillé dans le tourisme en accompagnant des groupes lors d'événements automobiles pour pouvoir financer sa carrière et faciliter ses retours en Suisse.

Mathias Beche, né le 28 juin 1986 à Genève, est un jeune pilote professionnel qui a débuté en karting à l'âge de 5 ans. Il entame sa carrière en Asie, où il sera vice-champion de formule Renault, et revient en Europe dès 2009, en s'illustrant dans divers championnats, comme "Formula Le Mans", "European GT3", "European Le Mans Series" et "FIA GT1 World Championship". Champion d'Europe d'endurance en 2012, il rejoint en 2013 les rangs du team suisse "Rebellion Racing" en WEC (World Endurance Championship). En 2014, au volant de la Rebellion R-One, il fait équipe avec Nicolas Prost et Nick Heidfeld et les trois pilotes réussissent à se hisser lors des 24 Heures du Mans à la 4ème place au général et à la première de leur classe. Forts de ces résultats, ils signent à nouveau pour cette année 2015 avec le même team et les mêmes pilotes dans le but d'améliorer leur première belle performance lors des "24 Heures du Mans 2015", toujours dans la catégorie LMP1.

Mazda (Suisse) SA a le plaisir de soutenir Mathias Beche en lui mettant à disposition une toute nouvelle Mazda6 4x4 pour pouvoir se déplacer sur ses courses dans toute l'Europe et notamment pour sa première manche qui se

disputera sur le célèbre circuit du Mans le week-end du 13 au 14 juin prochains.

Contact:

Mazda (Suisse) SA  
Giuseppe Loffredo, Directeur Presse  
+41 22 719 33 60  
gloffredo@mazda.ch  
www.mazda-press.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100773872> abgerufen werden.